

Es wurde von Fahrgästen der S23 berichtet, dass diese unter der am Bahnhof Meckenheim ausgewiesenen Telefon- Nummer des Anrufsammeltaxi keine zuständige Firma angetroffen haben und daraufhin nicht abgeholt wurden. Ist der Verwaltung hierzu etwas bekannt?

Antwort der Verwaltung:

Dieser eine geschilderte Fall ist der Verwaltung nicht bekannt. Es gibt eine einheitliche Rufnummer für das Anrufsammeltaxi. Diese ist auf jedem neuen Fahrplan aufgedruckt.

Nachrichtlich: Aufgrund dieser Anfrage hat der Fachbereich 66-Verkehr und Grünflächen in den folgenden Tagen eine Ortsbesichtigung durchgeführt und festgestellt, dass die aktuelle zentrale Rufnummer des Anrufsammeltaxis am AST-Stand ausgewiesen ist.

Ebenfalls ist dort am Taxistand aber auch eine auffällige Werbung mit der Rufnummer eines Taxiunternehmens angebracht. Es liegt daher die Vermutung nahe, dass im geschilderten Fall die Nummer des privaten Taxiunternehmens gewählt wurde.